

Communiqué de presse

Paris, le 18 novembre 2004

L'Inserm au Salon de l'Education

Jeudi 18 / 21 novembre 2004.

La Cité de l'Education

Hall 7 – 2^{ème} niveau

Stand n° CE 160.

L'Inserm présentera sur son stand :

► **10 ans d'Expertises collectives Inserm**

L'Expertise Collective Inserm a pour objet de faire le point, dans un domaine précis, sur l'ensemble des connaissances scientifiques et médicales à partir de l'analyse de toute la littérature scientifique internationale.

Pour répondre à la question posée, l'Inserm réunit un groupe pluridisciplinaire d'experts reconnus composé de scientifiques et de médecins. Ces experts rassemblent, analysent les publications scientifiques (plus de 700 articles et rapports scientifiques et médicaux pour cette expertise collective) et en font une synthèse.

Des «lignes forces» sont dégagées et des recommandations élaborées afin d'aider le commanditaire de l'expertise dans sa prise de décision.

Plusieurs synthèses de ces expertises seront proposées sur le stand de l'Inserm, notamment :

- *Rythmes de l'enfant. De l'horloge biologiques aux rythmes scolaires*
- *Education pour la santé des jeunes. Démarches et méthodes*
- *Obésité. Dépistage et prévention chez l'enfant*
- *Cannabis. Quels effets sur le comportement et la santé ?*

► **Le Réseau Inserm Jeunes**

Depuis plus de 16 ans, le «Réseau Inserm Jeunes» offre à ses antennes adhérentes des espaces de rencontres et de dialogues, sous diverses formes, entre les jeunes et la communauté scientifique.

Les thèmes abordés sont toujours ancrés autour de sujets de recherche biomédicale et en santé s'inscrivant en résonance avec des questions de société.

Destiné aux lycéens et aux jeunes étudiants, le «Réseau Inserm Jeunes» propose à ses adhérents de s'informer en découvrant les métiers de la recherche et en s'initiant à la démarche scientifique, de se former en menant une réflexion personnelle et collective sur les progrès de la science biomédicale et de ses applications en santé et enfin de communiquer

en menant des actions concrètes de diffusion des connaissances en direction du grand public.

Les antennes du «Réseau Inserm Jeunes» sont aujourd'hui au nombre de 27 en France métropolitaine, en Europe, au Québec et en Afrique.

Sur le stand de l'Inserm des bornes interactives permettront au visiteur d'accéder aux magazines électroniques thématiques, réalisés à l'occasion des dernières rencontres du Réseau Inserm Jeunes :

- Des bactéries et des hommes
- Le vivant au service du vivant
- Cancers, cellules de crise
- Les choses de la vie

contact presse / Inserm

Martine Moëllic

01 44 23 60 97